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後期開始（10月16日～3月19日）
後期がスタートしました。
始業式のお話では、後期にみんなががんばってほしいことを話しました。
また、代表のお友達が、後期の目標やがんばりたいことをそれぞれ発表してくれました。全校の皆さ

んが、３月のゴールへ向かって、残り半年、みんながしっかりと自分のめあてをもって、健康で楽しく
学校生活を送ってほしいものです。

後期始業式で，発表をしてくれた３年照井与志仁さん，６年高橋輝さんの作文を以下に紹介します。

前期にがんばったことと後期にがんばりたいこと ３年１組 Ｔ． 〇〇〇
ぼくが前期でがんばったことは，算数の授業でいっぱい発表したことです。かけ算の筆算の説明が

うまくできました。
学年目標の「進んであいさつ」や「進んで勉強」などのこともがんばりました。
ぼくが後期でがんばりたいことは，発表の仕方です。前期よりも，はきはきとゆっくり発表したい

からです。
二つ目は習字です。わけは，字をていねいに書きたいからです。止めるところは，しっかり止めて

よい字を書きたいです。
三つ目はあいさつです。相手に聞こえるように名前を呼んで前期よりもよいあいさつにしたいから

です。

後期に頑張ること ６年２組 Ｔ． 〇
今日から後期が始まります。卒業を控えている僕にとって，これまで以上に大切な期間になります。

そのような後期に特に頑張りたいことは三つあります。
一つ目は，算数の学習です。前期では，テストで思うように点数を取ることができず，くやしい思

いをすることがありました。後期になると内容がますます難しくなり，テストでもなかなか点数が取
れなくなっていくと思います。ですので，家庭学習で繰り返し取り組み良い点数を取れるように頑張
りたいです。
二つ目は，清陵学院中学校の受検と漢字検定です。清陵学院中学校は中高一貫校という，中学校と

高校がいっしょになっている学校です。そこに入学するためには面接やテストを行い，合格する必要
があります。試験が一二月にあるので，合格できるように面接練習をしたり，過去問に取り組んだり
したいです。
漢字検定についてですが，僕は昨年，六級を受けました。合格できるか不安でしたが，合格できま

した。この経験から漢字の読み書きに自信が付きました。今年は次の級である五級に挑戦します。た
くさん難しい漢字がありますが，合格できるように努力していきたいです。
三つ目は，あいさつを進んでやることです。六年生としてあいさつを頑張る姿を下学年に見せるこ

とで，卒業した後も仙南小学校の自慢できることとしてあいさつが残っていくと思います。地域の人
からもほめられるようなあいさつが活発な学校であってほしいです。
卒業するまで残り六ヶ月もないので，発表した三つのことをきちんと意識して頑張りたいです。

６年 Ｔ． 〇さん３年 Ｔ． 〇〇〇さん



【低学年の部】
優秀賞 ３年 Ｔ． 〇〇さん「かみさまにあいたい」

優良賞 １年 Ｔ． 〇〇さん「トイレさくせん」
優良賞 ２年 Ｋ．〇〇〇さん「ともだちや」
優良賞 ３年 Ｉ． 〇〇さん「文化のちがい 習慣のちがい」

【高学年の部】
優秀賞 ５年 Ｙ． 〇さん「雨ふる本屋」

優良賞 ４年 Ｓ． 〇〇さん「成功する人は，なぜ墓参りを欠かさないのか」

※全部の応募作品が，学友館ホール(10／１6～３０)に展示されます。

【自由読書の部】
二席 ４年 Ｓ． 〇〇さん 「マザーテレサ」を読んで ※二席の作品が，
三席 ４年 Ｏ． 〇〇さん 「若草物語」を読んで 県審査に進みます。
三席 ４年 Ｋ． 〇〇さん 「福沢諭吉」を読んで

１～３年生，４～６年生の時，それぞれで町の
推薦図書１００冊を読破すると認定証をいただけ
ます。
今回，６年生のＩ．〇〇さん，Ｓ．〇〇さんが

みごと達成され，認定証を授与されました。

第４１回本荘由利卓球選手権大会
小学３年生以下男子の部 優勝

３年 Ｓ． 〇〇さん（美郷スポ少）

卓球スポ少より，１０月３日に行われた大会の報告を受け
ました。おめでとうございます。

大仙仙北郡市
Ｕ－９ サッカー大会
第３位 美郷ＦＣ

サッカースポ少より，１０月１３日
に行われた大会の報告を受けました。
おめでとうございます。


